
12. USB
Support USB interface, can play MP3 and WAV format music.
13. TF
TF CARD support, you can play MP3 and WAV format music in TF CARD.
14.AUX
Access the audio device.
15.DC 5V
Used to charge the built-in battery socket. When the DC 5V cable is plugged in, the LED lights up.
16.MIC
Plug in the microphone and enjoy the song.

(British Telecom Connection)
- Power on the product or press the MODE button to enter BT mode
- Open a mobile devices (Cell phones, computers, etc.) in BT mode, search for BT devices, when it appears the item 
pairing name (Bluetooth name is the model of this product)
- After the  device has been paired successfully for the first,  it will connect automatically in 10 seconds for the next 
time. (Each speaker could connect to only one BT device)

        Please note: This product does not support charging while playing, when the power is too low, please 
turn off the device and charge it in time, until the charging indicator is off, you can turn on and continue to use

1.M 
Short press to switch between BT.TF CARD and USB.
2. 
Short press BT and USB, TF mode to play the previous song, FM mode to play the previous station
Long press this key to rewind.
3. 
Tap to play/pause music.
Double-click two identical machines to establish a TWS connection.
In FM mode, long press to automatically search for stations.
In pairing mode, long press the P/P key of the secondary speaker to disconnect the primary speaker.
In pairing mode, hold down the P/P key on the primary speaker to disconnect the secondary speaker from the phone.
4.
Short press BT and USB, TF mode to play the next song, FM mode to play the next stop.
Press and hold the button to fast forwardI.
5. OFF/ON
Speaker power OFF/ON
6. LED
Tap to change the light mode.
7.EQ
Tap to change music mode.
8.REPE
Single loop function.
9.PRI
Microphone priority.
10.--VOLUME+
Turn the knob to change the volume.
11.--MIC.VOL+
Turn the knob to change the microphone volume.
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        Hinweis: Dieses Produkt kann während der Wiedergabe nicht aufgeladen werden. Wenn der Ladestand zu niedrig 
ist, schalten Sie das Gerät bitte aus und laden Sie es rechtzeitig auf. Die Ladeanzeige erlischt. Anschließend können Sie das
 Gerät wieder einschalten und wieder nutzen.

(British Telecom Connection)
– Schalten Sie das Produkt ein oder drücken Sie die MODE-Taste, um in den BT-Modus zu wechseln.
– Öffnen Sie ein Mobilgerät (Handy, Computer usw.) im BT-Modus, suchen Sie nach BT-Geräten, wenn der 
Pairing-Name des Elements angezeigt wird (der Bluetooth-Name ist das Modell dieses Produkts).
– Nachdem das Gerät zum ersten Mal erfolgreich gekoppelt wurde, wird es beim nächsten Mal automatisch nach 10 
Sekunden eine Verbindung herstellen. (Jeder Lautsprecher kann nur mit einem BT-Gerät verbunden werden.)

12. USB
Unterstützt USB-Schnittstelle, kann Musik im MP3- und WAV-Format abspielen.
13. TF
TF-Karten-Unterstützung, Sie können Musik im MP3- und WAV-Format auf TF-Karten abspielen. 
14. AUX
Zugriff auf das Audiogerät. 
15. DC 5 V
Wird zum Laden der eingebauten Batteriebuchse verwendet. Wenn das DC 5 V-Kabel eingesteckt ist, leuchtet die 
LED. 
16. MIC
Schließen Sie das Mikrofon an und genießen Sie das Lied.

1.M
Kurz drücken, um zwischen BT, TF-Karte und USB zu wechseln. 
2.
Kurz BT und USB drücken, TF-Modus zum Abspielen des vorherigen Lieds, FM-Modus zum Abspielen des 
vorherigen Senders. Langes Drücken dieser Taste zum Zurückspulen.
3.
Tippen zum Abspielen/Pausieren von Musik.
Doppelklicken Sie auf zwei identische Geräte, um eine TWS-Verbindung herzustellen.
Im FM-Modus lange drücken, um automatisch nach Sendern zu suchen.
Im Pairing-Modus lange die P/P-Taste des sekundären Lautsprechers drücken, um die Verbindung zum primären 
Lautsprecher zu trennen.
Im Pairing-Modus die P/P-Taste am primären Lautsprecher gedrückt halten, um die Verbindung zum sekundären 
Lautsprecher
4.
BT und USB kurz drücken, TF-Modus zum Abspielen des nächsten Songs, FM-Modus zum Abspielen des nächsten 
Stopps.Taste gedrückt halten zum SchnellvorlaufI.
5. OFF/ON
Lautsprecher aus/ein
6. LED
Antippen, um den Lichtmodus zu ändern.
7. EQ
Antippen, um den Musikmodus zu ändern.
8. REPE
Einzelschleifenfunktion.
9. PRI
Mikrofonpriorität.
10. - VOLUME +
Drehen Sie den Knopf, um die Lautstärke  zu ändern.
11. - MIC.VOL +
Drehen Sie den Knopf, um die Mikrofonlautstärke zu ändern.
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